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Aumenta il prezzo del pane. Dal 1° dicembre costerà 4 euro al kg

S
i riuniranno il prossimo 28 no-
vembre i panificatori aderenti
alla Cna. L'incontro è previsto

alle 18 presso la sede dell'associa-
zione che raggruppa gli artigiani
marsalesi in via capitano Vito Falco.
Dopo l'incontro che ha stabilito l'en-
trata in vigore degli orari invernali
con la susseguente chiusura dome-
nicale, i panificatori ritorneranno a
riunirsi per deliberare, tra le altre
cose, l'aumento del costo del pane al
dettaglio. “Non vogliamo passare

per quelli che vogliono aggredire le
tasche dei consumatori – ci ha detto
Giuseppe Bonafede storico presi-
dente del sindacato che raggruppa i
panettieri marsalesi -, ma la situa-
zione dei costi che dobbiamo affron-
tare quotidianamente ci obbliga a
fare questo passo, pena la chiusura
di molti di noi”. E non sarà a quanto
sembra un passo di poco conto. La
proposta che farà il sindacato ai pro-
pri associati è quella di portare il
prezzo del pane dalle attuali 2,40 a

3 euro al chilogrammo. “Si tratta di
sopravvivere. Il costo delle materie
prime che offriamo di ottima qualità
ai nostri clienti, è aumentato. La
luce o la legna secondo la tipologia
dei forni, aumentano di giorno in
giorno. Le tasse, le spese vive (af-
fitto dei locali,  personale...) ci co-
stringono a prendere questa
decisione che ci si creda non piace
neppure a noi”. Aumenteranno dal
primo di dicembre anche le pezza-
ture particolari del pane. Per esem-

pio i panini verranno a costare 4
euro al Kg. “Discuteremo ancora
una volta delle iniziative di contra-
sto alla panificazione abusiva- ci ha
detto Bonafede in vista dell'assem-
blea del 28 -. Chi acquista del pane
proveniente da forni abusivi non ar-
reca soltanto danni alla nostra cate-
goria, ma anche alla salute propria.
Chi può garantire da dove proven-
gono le materie prime utilizzate per
la produzione se non c'è alcun con-
trollo?”.

ASSEMBLEA DEI PANIFICATORI DI MARSALA CONVOCATA PER IL PROSSIMO 28 NOVEMBRE: “OBBLIGATI A QUESTO PASSO”

Ombra presenta il suo progetto per Birgi
e chiede il sostegno di pubblico e privato

D
opo le polemiche della scorsa settimana, è tornato a riunirsi
lunedì sera il Consiglio comunale di Marsala con una se-
duta interamente dedicata all’aeroporto “Vincenzo Florio”

di Birgi. Ad aprire i lavori, il presidente del Consiglio comunale
Enzo Sturiano, che ha messo in votazione la mozione propedeutica
all’audizione del presidente di Airgest Salvatore Ombra, approvata
all’unanimità dai 21 consiglieri presenti al momento della vota-
zione a Sala delle Lapidi. [ ... ]                    ...continua in seconda

IL PRESIDENTE DI AIRGEST HA ILLUSTRATO I SUOI PIANI PER IL RILANCIO DELL'AEROPORTO
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P
oste Italiane comunica che l’ufficio po-
stale di Ragattisi in contrada Birgi Niva-
loro nel  versante nord di Marsala resterà

chiuso fino al prossimo 23 novembre per lavori
infrastrutturali che riguardano i locali dove in-
siste l'ufficio.  Per il ritiro della corrispondenza

giacente durante il periodo dell’intervento, si
legge in un comunicato di Poste Italiane, i cit-
tadini potranno rivolgersi alla vicina sede di
Tabaccaro in contrada Ranna n.330, aperta dal
lunedì al venerdì dalle 08,20 alle 13,35 e il sa-
bato fino alle ore 12,35. Per tutti i servizi po-

stali e finanziari, inoltre, l’ufficio postale più
vicino aperto anche di pomeriggio è la sede di
Marsala Centro in via Giuseppe Garibaldi n.9,
con i seguenti orari di apertura: dal lunedì al
venerdì dalle ore 8:20 alle 19:05 e il sabato
fino alle 12:35. 

Lavori in corso: chiude l'ufficio postale di Birgi
GLI INTERVENTI INFRASTRUTTURALI PROSEGUIRANNO FINO AL PROSSIMO 23 NOVEMBRE

D
opo due giorni di piogge intense su tutta la Sicilia,
con allerta arancione e in alcune zone anche
rossa, la giornata di oggi dovrebbe regalare un

lieve miglioramento delle condizioni meteorologiche. Il
bollettino diffuso questo pomeriggio dalla Protezione Ci-
vile Regionale certifica, infatti, l’allerta gialla sull’intera
isola. Pioverà ugualmente, ma con minore intensità ri-
spetto agli ultimi due giorni. Le precipitazioni saranno da
isolate a sparse, localmente anche a carattere di rovescio
o temporale, con quantitativi cumulati da deboli a pun-
tualmente moderati. I venti saranno forti, con raffiche di burrasca dai quadranti oc-
cidentali, tendenti a generale attenuazione. Per quanto riguarda i mari, al mattino,
sarà molto agitato lo Stretto di Sicilia; da molto mossi ad agitati tutti i restanti bacini
centro-meridionali, con moto ondoso in generale e graduale attenuazione. Le tem-

perature saranno in ulteriore diminuzione, specie sui ver-
santi ionici. Dopo le difficoltà delle ultime due giornate
(ieri diversi istituti erano semivuoti) le attività didattiche
programmate a scuola dovrebbero tornare alla normalità.
Per quanto riguarda la circolazione strada, i danni e disagi
prodotti dal maltempo sono stati tutto sommato limitati.
L’unico problema si è verificato in via Favara, dove si è
improvvisamente aperta una voragine sull’asfalto, nei
pressi del supermercato Sisa D’Alberti. La strada, com’è
noto, è stata interessata durante l’estate dai lavori per l’in-

stallazione della rete fognaria e per completare in via definitiva la sistemazione del
manto bituminoso che ha ricoperto la carreggiata sarà necessario attendere l’allac-
ciamento alla rete da parte dei residenti. Sul posto è intervenuta la Polizia Municipale.
La circolazione veicolare non è stata comunque interdetta

Maltempo, oggi allerta gialla. Voragine in via Favara
SONO PREVISTE ANCORA PRECIPITAZIONI, MA DI MODESTA ENTITÀ, SU TUTTA LA SICILIA

[ Ombra presenta il suo pro-
getto per Birgi e chiede il soste-
gno di pubblico e privato ] - A
seguire, il sindaco Alberto Di
Girolamo, ha sottolineato come
le infrastrutture siano fonda-
mentali per lo sviluppo della
Regione e della provincia di
Trapani, ripercorrendo poi le
tappe che hanno portato, nel-
l’estate del 2018, al bando per il
comarketing con 25 lotti, gestito
con responsabilità dal Comune
di Marsala, senza però produrre
i risultati sperati. In quell’occa-
sione, lo ricordiamo, a manife-
stare il proprio interesse furono
solo Alitalia (per Roma e Mi-
lano) e Blue Air (per Torino).
“E’ stata una grande delusione,
ma nonostante tutto non ci
siamo fermati e abbiamo cer-
cato di capire assieme alla Re-
gione come evitare che quei
soldi si perdessero”. Poi Di Gi-
rolamo ha affermato di aver ap-
prezzato il ritorno di Ombra alla
guida di Airgest (“con una per-
sona competente, l’aeroporto
può tornare a volare”). Al con-
tempo, il primo cittadino lilybe-
tano ha auspicato una maggiore
chiarezza nei rapporti con il Di-
stretto Turistico e nelle strategie

future da parte della Regione Si-
ciliana, azionista di maggio-
ranza di Airgest. Nel suo lungo
e dettagliato intervento, Salva-
tore Ombra ha sottolineato
come l’aeroporto, al momento
del suo insediamento, fosse “un
cadavere”. Da qui, dunque, il
racconto dei primi mesi del suo
secondo mandato alla guida di
Airgest, passando dagli inter-
venti per sopperire al degrado
strutturale (affrontato con ri-
sorse interne) fino ai rapporti
con le compagnie aeree. Con
Alitalia, che deve ancora con-
trattualizzare le due rotte del
suddetto accordo di comarke-
ting, che una volta entrati a re-
gime garantiranno i
collegamenti con Roma e Mi-
lano per tre anni. Poi c’è il rin-
novato rapporto con Ryanair,
ripreso a partire dal pagamento
di una parte dei debiti pregressi
del precedente comarketing
(causato dalla morosità di sei
Comuni) e ormai in fase di rico-
struzione, come confermano i
due recenti incontri con i vertici
della compagnia irlandese che
vede di buon occhio il progetto
su cui sta lavorando il manager
marsalese. “Ricordo che la pre-

visione di Ryanair dopo il mese
di marzo per Birgi era pari a 0
voli”. L’obiettivo di breve ter-
mine è arrivare a 18 collega-
menti per la winter, con 800.000
passeggeri per il 2020 e
1.200.000 nel 2021. “In questo
modo – assicura il manager
marsalese – arriveremo al pa-
reggio di bilancio”. Poi ci sono
i fondi per le cosiddette “rotte
onerate”, messi a disposizione
dal primo governo Conte, di cui
Birgi potrà usufruire effettiva-
mente avendo superato positi-
vamente il Meo Test. A quel
punto, dalla prossima primavera
partiranno altri sei collegamenti
con tratte nazionali (Trieste, Na-
poli, Brindisi, Ancona, Perugia,
Parma) con cadenza settimanale
o bisettimanale. “Cosa serve
adesso? Serve una previsione di
medio periodo, da 5 a 10 anni”.
E qui, Ombra spiega le ragioni
che lo stanno portando a incon-
trare i Consigli comunali dei
vari centri della provincia, per
chiedere la collaborazione di
tutto il territorio, tenuto conto
che l’Irlanda, grande quanto la
Sicilia ma molto meno ricca di
siti culturali e naturalistici, regi-
stra 30 milioni di passeggeri

l’anno, a fronte dei circa 17 mi-
lioni che arrivano negli scali ae-
roportuali siciliani. “Nel mio
precedente mandato, il pro-
blema più grande che ho avuto
è stato far capire alle ammini-
strazioni l’importanza di Rya-
nair. In questo territorio c’è
molta presunzione e si riteneva
che una volta qui, Ryanair non
sarebbe più andata via perchè
abbiamo il sole, il mare, i tra-
monti… Poi, invece, Ryanair ha
smontato e ha replicato a Malta
il progetto che avevamo pensato
per Birgi. Allora la politica fece
altre scelte, io ritenni di non
poter più essere d’ausilio e pre-
sentai le dimissioni”. Serve
dunque che le amministrazioni
diano un contributo, pur nel ri-
spetto della legge: bisognerà ca-
pire come. Ma Ombra auspica
anche una maggiore partecipa-
zione da parte dei privati, con
una local tax omogenea su tutto
il territorio provinciale. Un ulte-
riore strumento di sviluppo po-
trebbe essere l’investimento
sulla logistica, tenuto conto del
notevole incremento che è desti-
nato ad avere il commercio on
line. A seguire, sono intervenuti
i consiglieri Calogero Ferreri,

Arturo Galfano, Flavio Coppola,
Linda Licari, Angelo Di Giro-
lamo, Letizia Arcara e Michele
Gandolfo. Quest’ultimo ha chie-
sto chiarimenti sul futuro occu-
pazionale dei dipendenti di
Airgest, dopo l’avvio delle pro-
cedure di cassa integrazione. Su
questo punto in particolare,
Ombra ha spiegato di aver tro-
vato collaborazione da parte dei
sindacati e comprensione da
parte dei lavoratori, sottoline-
ando la necessità di ridurre i
costi e, al contempo, di inserire
questo passaggio delicato per i
lavoratori, ma transitorio, in un
più ampio ragionamento che
punta al rilancio dell’aeroporto.
In coda al dibattito, il Consiglio
ha approvato all’unanimità dei
presenti un atto di indirizzo
(primo firmatario Flavio Cop-
pola) che impegna l’ammini-
strazione comunale ad
individuare ulteriori risorse a so-
stegno dell’aeroporto. Poi è ve-
nuto meno il numero legale e il
previsto dibattito sull'approva-
zione del rendiconto finanziario
è stato spostato a ieri. Al mo-
mento in cui scriviamo la seduta
non si è ancora conclusa.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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D
al 7 al 10 novembre
2019 si è svolta a Mar-
sala la terza edizione

della Wineup Expo, la manife-
stazione enogastronomica nata
per valorizzare la cultura del
buon vino e del buon cibo.
Nella splendida location della
Villa Favorita di Marsala, i
cultori del gusto, i turisti del
cibo, le miglior aziende nel
settore vitivinicolo, gli opera-
tori professionali e la stampa
italiana di settore si sono riu-
niti in un evento di straordina-

ria portata, che ha visto  la città
di Marsala trionfare come ca-
pitale del gusto e del turismo
enogastronomico. In questo
palcoscenico gli alunni dell’
I.I.S. “Abele Damiani” di
Marsala si  sono cimentati
nella preparazione di piatti
prelibati  guidati dai loro do-
centi di Laboratorio. Al con-
corso culinario “La Medusa”,
coordinato dallo chef Paolo
Austero, hanno partecipato 36
fra le migliori eccellenze della
cucina siciliana, invitate a

creare un nuovo menù rivisi-
tando la tradizione. A vincere
è stato lo chef marsalese (già
nella squadra italiana del Cou
Cous Fest 2019), Francesco
Bonomo che ha presentato
una rivisitazione della pasta
col matarocco e patate fritte
dal nome “Volevo essere Ma-
tarocco”.  Bonomo ha creato
dei fagottini ripieni di pomo-
doro in tre consistenze su
crema al parmigiano, accom-
pagnati da un finto pomodoro
al pesto di mandorle su base

di patate, decorato con una ra-
gnatela al basilisco e spruz-
zato di un profumo all'
origano, creato e ideato pro-
prio da lui. Si è distinto tra i
giovanissimi Angelo Milone,
studente diplomatosi all'Al-
berghiero Damiani che ha
vinto già due medaglie d’oro
ai Campionati di Cucina Ita-
liana.  Milone  ha presentato
un risotto al pomodoro, yo-
gurt, zucca marinata, limone
e polvere di olive, conqui-
stando i palati più raffinati.

Wineup Expo 2019 terza edizione: il “Damiani” c’è

T
ra le “debuttanti” della 13° edizione de Le
Vie dei Tesori, vince Marsala con i suoi
8322 visitatori. Un pubblico attento e cu-

rioso, nei 21 luoghi scelti per fare scoprire questa
cittadina molto “british”, elegante, sincera, zuc-
cherina come il suo vino; un percorso tra terrazze
inediti, scale elicoidali, palazzi importanti, chiese
nascoste e cripte sconosciute. L'associazione No-
novento ha curato la logistica del festival, orga-
nizzato con l’aiuto del Comune e della Diocesi di
Mazara. I coupon di Marsala erano validi anche
per visitare i luoghi di Trapani e viceversa: e mol-
tissimi abitanti hanno scoperto a vicenda le due
cittadine. I visitatori ovviamente hanno fatto la
coda per salire sul famoso Campanile del Car-
mine, ma non è stato questo il sito più visitato,
bensì Palazzo VII Aprile (870 visitatori), sede del
Consiglio comunale, che ha aperto la terrazza da
cui si ottiene un colpo d’occhio sull’intera Mar-
sala. Segue da vicino (740 visitatori) la Chiesa di
Santo Stefano con il suo camminamento segreto
e il particolare Museo degli arazzi visitato da 650

curiosi, soprattutto turisti che spesso hanno potuto
partecipare a visite guidate in italiano, francese e
addirittura, fiammingo. Distanziato di poco (640
visitatori) il Museo archeologico Lilibeo che ha
messo a confronto le due navi ricostruite, quella
punica e quella romana, inaugurata da pochi mesi,
l’ultimo grande progetto dello scomparso asses-
sore e archeologo Sebastiano Tusa, a cui Le Vie
dei Tesori quest’anno è stato dedicato. 

“Le Vie dei Tesori”: Marsala miglior
debuttante con oltre 8mila visitatori

SITO LILYBETANO PREFERITO PALAZZO VII APRILE; A SEGUIRE LA CHIESA S. STEFANO

A VINCERE IL CONCORSO CULINARIO “LA MEDUSA” LO CHEF FRANCESCO BONOMO CHE RIVISITA IL MATAROCCO
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L
’atletica leggera si
conferma un buon
pretesto per risco-

prire e valorizzare il
Parco pubblico dell’ex
Salinella di Marsala. Per
il secondo anno consecu-
tivo, organizzata dalla
Polisportiva Marsala
Doc, si è tenuta una gara
di cross valida come

prova del Grand Prix pro-
vinciale Fidal. Percorso
molto tecnico che le
piogge degli ultimi giorni
hanno reso ancor più ti-
pico dei cross. Con il
tempo di 20 minuti e 46
secondi, a vincere la gara
(6 giri per un totale di
quasi 7 chilometri) è stato
il 21enne atleta marsalese

del Cus Palermo Nicola
Mazara che si è imposto
su un grande campione,
l’ex nazionale e Fiamme
Gialle Francesco Ingar-
giola (22’ e 09’’). Dopo
hanno tagliato il tra-
guardo: gli alcamesi Luca
Filippi ed Enrico Gru-
melli, il mazarese Ga-
spare Messina e il

marsalese Pietro Pala-
dino. Tra le donne, in-
vece, si è imposta
Azzurra Agrusa (Cinque
Torri Trapani). In gara
anche il presidente Fi-
lippo Struppa e il suo vice
Michele D’Errico. Tra i
biancazzurri, il più veloce
è stato Enzo Lombardo
(24’ e 07’’), 13° assoluto
e primo nella sua catego-
ria d’età (SM50). A se-
guire, Fabio Sammartano
(24’ e 28’’), quinto nella
SM40, Giuseppe Genna
cl.’68 (25’ e 00’’), se-
condo nella SM50, Anto-
nio Pizzo (25’ e 41’’),
secondo nella SM55. E
poi ancora Damiano Ar-
dagna, Michele D’Errico,
secondo nella SM65, Vito
D’Errico, Giuseppe Torre,
Ignazio Cammarata, tor-

nato alle gare dopo lo stop
per un problema fisico,
Roberto Liuzza, Agostino
Impiccichè, Giuseppe Ce-
rame, Salvatore Villa, Se-
bastiano Rizzo, Gianluca
Spanò, Gianpaolo Graf-
feo, Antonello Parrinello,
Antonino Paolo Parisi,
Nino Cusumano, Giu-
seppe Mezzapelle, Enzo
Maggio, Matilde Rallo,
Alfredo Di Napoli, Nun-
zio Li Causi, Giuseppe
Genna cl. ’67, Nino Ala-
gna, Antonino Licari, Fi-
lippo Struppa, Santino
Nizza, Pietro Tranchida,

Piero De Vita, Ignazio
Abrignani, Antonio Tum-
barello, Michele Torrente,
Elvira Clemente, Roberto
Pisciotta, Francesco Pe-
truzzellis, Isabella Valenti
e Antonino Badalucco.
Presenti alla gara e alle
premiazioni anche il sin-
daco Alberto Di Girolamo
e l’assessore allo Sport
Andrea Baiata. Invece
alla Maratona di Atene
era presente Francesco
Laudicina che ha chiuso
sotto la barriera delle cin-
que ore (4:55:02).

Gara di cross al Parco Salinella,
tutti i vincitori del Gran Prix

ORGANIZZAZIONE CURATA DALLA POLISPORTIVA MARSALA DOC 

P
artenza razzo, in cui le ra-
gazze guidare da Coach To-
masella, interpretano e

gestiscono la gara in maniera pres-
soché impeccabile e maniacale
mettendo alle corde l’avversario
per 2 set a 3. Quattro soli errori
commessi, percentuali di ricezione
e difesa elevatissime. Attacco e
muro devastanti. Dal secondo set

in poi, tuttavia la musica cambia.
Le padrone di casa, rientrano in
campo con un piglio diverso,
molto più combattive. In casa Fly
invece la reazione stenta ad arri-
vare, e nonostante i tentativi di
cambio assetto, il set è ad appan-
naggio del Ficarazzi Volley. Il
terzo vede le cose andare allo
stesso modo, tuttavia una scintilla

si accende nelle ospiti che con un
improvviso cambio di marcia si as-
sicurano il parziale. Quarto gioco
fotocopia del secondo, con le par-
chitane spavalde e nel quinto ed
ultimo set si risveglia l’orgoglio
delle lilybetane che controllano e
si assicurano la vittoria. Coach To-
masella dice: “Dovevamo vincere
e lo abbiamo fatto. Non abbiamo

sottovalutato l’avversario, ma è
stata evidente la nostra mancanza
di feeling tra i reparti che invece è
stata la forza delle padroni di casa.
Siamo consapevoli del punto
perso, ma al contempo determinati
a ricominciare per portarci al li-
vello successivo. Tanto lavoro da
fare ma anche tanti spunti positivi
da non disdegnare”.

La Fly Volley Marsala vince in casa del Ficarazzi 


